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菅、親北反日団体への巨額献金問題 2011/07/22 06:00 

 アンカー山本氏がマスコミの報道姿勢に疑問？ 

  

  この図式なら大々的に報じている筈 

  逆に報じるのがダメなんですか？  

    
 昨夕、21日放送の関西テレビ・スーパーニュースアンカーは、同日の参議院予算委員会で山谷えり子議員が献金問題で首相

を厳しく追求したことを、映像も含めて10分以上にわたって、詳しく報じた。 
  
 番組の中でアンカーマンの山本浩之氏は、評論家の宮崎哲弥氏にこの問題について問いかける形で、「あまりほかのマスコミ

が報じないのですよ。この図式がもし明るみに出たら、普通だったらどのチャンネルを見ても、どの新聞を見ても、連日、大々的

に報じてもおかしくないですよね。逆に報じるのがダメなんですか？と聞きたくなるくらいなんですが…」などと語り、この巨額献金

問題を報じない他のマスコミの報道姿勢に対して疑問を呈した。 
  

 
報じないメディア批判をした山本浩之氏はＧＪ！です。  

  
 なお、筆者が22日午前3時現在でネットで確認したところ、テレビでは民放各社やBSフジが、新聞では産経、読売、朝日、毎

日、時事通信がこの参議院予算委員会での献金問題をニュースとして取り上げていた。NHKは生中継したのにもかかわらず完

全無視、新聞も産経と読売以外は今回が事実上はじめての報道で、アリバイ的な小さな扱いにとどまっている。（ニュース調、こ

こまで） 
  

 下の画像が朝日新聞のネット記事です。たんに事実報道を簡潔にまとめただけで、政府の不正を調べて追求しようという姿勢

はまるで感じられません。まあ、あれだけ産経が書きまくっているし、読者相談室にも「何で取り上げないのだ」というクレームも相

当来ているので、仕方なく、という印象です。今の菅政権と同じ穴の狢ですから、こんなものでしょう。許せないのはNHKですよ。

地上波デジタルへの切り替えを気に、皆さん、契約解除を一斉にやりましょう。で、産経の報道です。  
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asahi comでもようやく第一報を流しました。前提となる献金の 
事実報道をしていなかったので、読者は「？」だと思いますが。 

  
 【参院予算委】首相の「居直り」「はぐらかし」で７度中断 西岡氏「日本を滅ぼす気か！」 
 21日の参院予算委員会でも菅直人首相は相変わらずの「はぐらかし」や「居直り」答弁を続けた。「脱原発」発言、外国人献金

問題-。自らが招いた政治の混迷になお反省の色はなし。かみ合わない論戦に野党はいら立ち、審議は何度も中断した。民主党

から漏れるのはもはやため息ばかり。（岡田浩明） 
  
 午前9時の質疑開始から1時間余り。野党議員は一斉に退席し始めた。 
  
 発端は、首相の資金管理団体が在日韓国人からの違法献金を受けた問題。自民党の山谷えり子氏は返金時の領収書提出を

強く求めたが、首相はこう強弁した。 「提出を要求されるのであれば、過去の事例や今後のこともあるので委員会や理事会で議

論してほしい」 
  

 
2011.07.21 参議院 予算委員会 山谷えり子 

午前 1/3 「外国人献金問題」 
  

  だが、領収書提出は予算委理事会の決定事項だった。前田武志委員長も「誠実な答えを」と促したが、首相は「週明けの早い

時期にどう対応するか報告させていただく」と抵抗を続け、審議は7度中断。結局、野党退席により休憩となり、予算委理事懇の

末、再開にこぎつけた。（中略） 
  
 あまりに不誠実な首相の対応に山谷氏は「鴻毛（こうもう）よりも軽い答弁」とあきれ顔。民主党出身の西岡武夫参院議長は21
日の記者会見で不快感をあらわにした。「はぐらかしの答弁はもういいかげんにしていただきたい。首相は日本の国を滅ぼす気

なのか。あえてそう言わざるをえない」 
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（産経ネットから抜粋） 
  

 
2011.07.21 参議院 予算委員会 山谷えり子  

午後 1/5 「民主党政権の深い闇」  

  

 クロ確定！領収書提出を首相拒否 

  
 7月21日の参議院予算委員会での山谷えり子議員の質問というか、菅首相への追求は良かったですね。審議が中断するまで

の午前中の動画が三本、再開後の午後の動画が五本アップされていますので、時間があったら是非ご覧ください。アレは一貫し

て、質問に答えるというか、いたずらに関係ない言い訳がましい話題逸らしで、時間を消費させる作戦をとっています。見ていてう

んざりしますよ。結局、中断の原因となった首相の領収書提出は拒否！ですから、こんなアレを許してはいけません。 
  
 この状態は、韓国や台湾だったら議員が詰め寄って乱闘になっているかも知れない局面でしょう。騙してもウソを言っても、答え

なくても 高権力者は許されるし、また、自らは絶対安全だと思っているから、あのような不遜な態度が続けられるのです。殴ら

なくても良いから、総理の目の前にいって怒鳴りつける、そのくらいのことはすべきだと思いますよ。少しは身の危険を感じさせる

くらいの。このままだと、日本からモラルハザードがなくなってしまいます。 
  
 あと、家族会の増元事務局長は実に適確な心を打つ参考人意見陳述をしてました。これを受けて、首相は陳謝したと報じてい

るメディアも多いようですが、良く聞いていると、「○○としたら、お詫び申し上げたい」と前提条件をつけており、けっして心底反省し

ているわけではありません。西田昌司議員は25日に質問に立つそうですから、ここで文字通りの「トドメ」を刺して欲しいと思いま

す。  
  

 
2011.07.21 参議院 予算委員会 山谷えり子  

午後 2/5 「民主党政権の深い闇」 
   

（やりとりの一部をテキスト化した人がいるとkasm さんからの情報です） 
山谷えり子・西田昌司コンビGJ！！！ 
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山谷 この指摘気に入りませんか？  
菅   事実と違っていると思います。  
山谷 どこが違っていますか？  
菅   私の認識とは違います。  
西田 あなた自身が外国人から金もらってるじゃないか！！  
山谷 なにが違いますか？  
菅   いろんな議論があり、いろんな判断があります。私とは違います。  
山谷 領土問題、主権問題が民主党になって目にみえて出てきています。菅総理は先週土曜な 
     にをしていましたか？  
菅   福島視察をふまえていろんな連絡をしていました。  
山谷  日本体育協会100周年記念式典がありました。それを総理は二日前にドタキャンして福山 
     氏を出席させました。  
     どういうことですか？ 
西田 えーーーーーーー！どういうことだよ！！  
菅   ドタキャンはしていません。  
山谷 天皇皇后両陛下出席の式典ですよ？どういうことですか！？  
西田 辞めろ、もう！！総理やめろ！！  
菅   総理として出席するものについては出席しています。  
西田 なんなんだよ、この政党は！！！！  
山谷 ロゲ会長のスケジュールを変更させて、あなたは無理やり会ったんですよ！なんですか、 
     この傲慢は！  
菅   なにをもって傲慢といっているかわかりません。  
森   30分オーバーしてるんですよ！  
西田 やかましい！！ 
  

 
2011.07.21 参議院 予算委員会 山谷えり子 

 午後 3/5 「民主党政権の深い闇」 

  

ウソつきは菅の始まり！ 
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夕刊フジ7月23日2面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

  

「鴻毛（こうもう）よりも軽い答弁」 
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産経新聞7月22日5面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

支那に船長引渡しの要求を！ 
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産経新聞7月22日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 参議院予算委員会  山谷えり子  関西テレビ・スーパーニュースアンカー  山本浩之  巨額献金問題  報じないマスコミ  

領収書提出を首相拒否  家族会増元事務局長  西田昌司   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(78) 

コメント(78) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/22 06:10Commented by 花うさぎ さん 

ニュース 

 
首相側献金問題、一問一答「政治的なつきあいは控えたい」 

 
 菅直人首相の資金管理団体が、拉致事件容疑者の長男が所属する政治団体「市民の

党」の周辺団体に多額の政治献金をしていた問題は21日、拉致被害者家族の増元照明

さん（55）が参院予算委員会に出席し、首相に説明を求める事態に発展した。「何を信じ

ていいか分からない」「本当に知らなかったのか」。菅首相は「申し訳ない」などと述べた

が、献金の意図や目的については依然として不明のままだ。菅首相と自民党の山谷えり

子議員の主なやりとりは以下の通り。 

 
 --市民の党の酒井剛代表とはどのような関係か 
 「私に紹介してくださる先輩があり、知り合った」 

 
 --拉致犯側を応援している団体に献金した責任は 
 「三鷹市議選に立候補した人物についてまったく承知しておらず、私が謝るとか謝らな

いとかいうことにはならないと思う」 

 
 --なぜ寄付したか 
 「当時の党役職者として、ローカルパーティーと、民主党の活動の連携・支援のために

行った」 

 
 --よど号犯グループの田宮高麿元リーダーらも寄稿していた『新生』という機関紙に菅

首相も若いころ、寄稿したりインタビューに答えたりしているが 
 「多くの雑誌、新聞に投稿やインタビューを行っており、どの時期にどこへ投稿などをし

たかはすべて記憶しているわけではない」 

 
 --市民の党などの事務担当者は今、現役の民主党国会議員秘書だが 
「自ら調べていないので、まだ確認していない」 

 
 --拉致問題対策本部長として、家族会の方に申し訳ないと思わないか 
 「そうした（拉致実行犯と近い）関係だったとすれば申し訳ないことだと思う。ただ、そうし

た関係にあったと認識していない」  

 

2011/07/22 06:10Commented by 花うさぎ さん 

その後、増元さんが参考人として発言した。増元さんの発言要旨は以下の通り。 

 
 家族会結成は平成9年だが、それ以降、日本の闇に傷つけられて13年過ごした。赤い

旗を振る人たちから、朝鮮半島に日本がしたことをどう考えるんだ、という非難の言葉を

投げつけられた。家族を取り戻したいだけなのに、いまだイデオロギーで反対する人がい

る。 

 
 今回の献金問題で、横田早紀江さんは『何を信じていいか分からない』『本当に私たち

の家族を取り戻してくれる政府なのか』と、吐き気がするほど具合が悪くなった。 

 
 菅首相から拉致実行犯の北朝鮮工作員、辛光洙（シン・グァンス）容疑者の釈放嘆願書

署名についておわびがあった際、過去のことは問わないと了承したがその後、拉致実行

犯の息子を擁立した団体に多額の献金がされている。 

 
 私の父は『日本を信じる』と言って死んだ。父が信じた日本は、国民の命を救出できる国

だと思う。そういう国づくりをしていただきたい 
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 --増元さんの話を受けていかがか 
 「（拉致実行犯と深い）関係があると認識していなかったがそうしたことがあるとすれば、

そうした関係の濃いところとの政治的なつきあいは控えていきたい」 

 
 --家族会への謝罪は 
 「そういう関係があるとすれば、あったとすれば、連携などの活動をしたことについて、大

変申し訳なく思っている」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110721/plc11072122040019-n2.
htm 
 
・確信犯的な嘘をどうどうとついています。30年来の知り合いで選挙も機関紙もという関

係ですから。 

2011/07/22 07:34Commented by 0919-rie1114 さん 

花うさぎさんこんにちは。 
私めも、ずっと見てましたが、人生の中でこんなに他人の「死」を願う様なことが起きると

は夢にも思ってませんでしたが、この男が答弁する度に、今、脳溢血や、脳血栓起きて死

ねば良いのにって心底思いながら見てました。（はぁ嘆かわしい） 

 
政治家の特に質問する自民党の先生は、ご苦労様ですね^^；私には絶対勤まらないと

思いました。理性は有るのですが、ちょっと動物的なので、殴ってます。蹴ってます。ボッ

コボコにしてますww 
  
25日の西田先生に徹底的に打ちのめしていただきたいです。  

 

2011/07/22 07:53Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
今、「アレ」の疑惑を取り上げると、「震災で困っている人がいるのに、自民党は余計なこ

とを持ち出して審議を妨害している」という流れを作ろうとする勢力がいるのが困ります。 

 
また、こういうことが起こると、なぜか、えん罪事件などの話題が出てきて、世間を目くらま

ししているように思うのは考えすぎでしょうか。 

 
それにしても民主党には、「心ある議員」はいないのでしょうか。  

 

2011/07/22 07:53Commented by yasutaroh さん 

菅は明らかに確信犯的嘘吐きですね。「今後、政治的付き合いは控える」って発言、これ

は何ですか。総理には私人としての行動などある筈もありません。それなのに控えるって

ことは、止めないって言ってることですよね。英語で言えば、Almost no見たいな言葉

で、殆どしないと言うことは、少しはするってことでしょ。どうしてこう言う発言で許してしまう

んですかねえ。「控えるってのは、少しはするってことですか？」と聞き返すべきですよ。日

本人の曖昧表現を許していては埒が明きません。北朝鮮に関わりのある団体とは、今後

絶縁しますと言わせるべきなのです。  

 

2011/07/22 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To 0919-rie1114さん おはようございます。 
 
>今、脳溢血や、脳血栓起きて死ねば良いのにって心底思いながら見てました。（はぁ嘆

かわしい） 

 
一番ふさわしいのは本当に狂って精神病院入りでしょうね。拘束付きベットで。 

 
>殴ってます。蹴ってます。ボッコボコにしてますww 
 
西村慎吾氏が現役であの委員会にいたら、可能性はありますね。 

 
>25日の西田先生に徹底的に打ちのめしていただきたいです。 
 
期待が大きいです(^^)。 
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To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>震災で困っている人がいるのに、自民党は余計なことを持ち出して審議を妨

害している」という流れを作ろうとする勢力がいるのが困ります。 

 
それは物事の本質を理解しない左翼系神経の持ち主ですね。 

 
このまま同じ船頭に任せていたら舟が沈んでしまう、という局面を考えれば分かりそうなも

のですが。 

 
>それにしても民主党には、「心ある議員」はいないのでしょうか。 
 
男がいないですね～、こんなに我が身可愛い小心者ばかりだとは思いませんでした。本

当は逆なんですけどね、活路を開くには。 

 

2011/07/22 08:24Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
昨日のアンカー、くっくりさんも文字起こしして下さっています。 

 
「アンカー」菅首相の売国献金問題をなぜ他のメディアは報じない？ 

http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid1033.html 
 
動画もまだ見れるみたいです。コチラのブログ主さんがKeyHoleTVに配信して下さって

いたみたいですが、地デジが終了する明日までの配信とか？ 
「アンカー」は水曜日以外も毎日でも見たい番組になりましたね。 
全国放送してくれたらいいのにと思います！ 

http://blogs.yahoo.co.jp/hito3746 

 

2011/07/22 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To yasutarohさん おはようございます。 
 
>北朝鮮に関わりのある団体とは、今後絶縁しますと言わせるべきなのです。 
 
その通りですね。 

 
しかし、自らが北系そのものの場合は、除去するしかないですね。  

 

2011/07/22 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>昨日のアンカー、くっくりさんも文字起こしして下さっています。 
 
青山さん以外にも文字起こしされるのですね。凄いなあ～。 

 
>全国放送してくれたらいいのにと思います！ 
 
いや～、それを本当に望みたいですよ。  

 

2011/07/22 08:29Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
毎日エントリーありがとうございます。 

 
♪西田昌司事務所よりお知らせです♪ 
来週月曜日７／２５（月）１３：２０頃～（約２０分間） 
参議院「財政金融委員会」にて質問いたします。 

 
http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 
何がでるか楽しみですね。時間が短いですけど。 

 
***************************** 
さて、きちんと西田先生のヤジを書き起こしてる方がいらっしゃるとは！ 
タイミングばっちりのときは、「そうだ！」と同時に小声で叫んだりします。 
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しかし、先生、ずっとひとりで大声でボヤいてるように聞こえるときもあって、 
そんなときはファンながらも「あの・・・答弁が聞こえないんですけど」といいたくなったりも

します。 

 
昨日はほとんどぶっ続けでヤジってました。一緒に戦ってらっしゃるんですね。 
援護射撃、やっぱり惚れます。 
あと、「今は後ろの方のお席にいらっしゃるな」とかヤジで遠近感がわかるという・・・（救急

車のサイレンじゃないんですが）。 
でもあのヤジがないとさみしいので、今日は自民の質疑はないのですが、予算委員会、

やっぱり見たいと思います。 

 
ＮＨＫ、国会中継してるくせに報道してないんですか？日本国民に必要な情報を流さない

なら受信料を払ったり、国から補助金をもらう必要なし！ 
地デジ化にともない、もともと解約するつもりでした。 

 
解約用のハガキ買いにいってきます！ 

2011/07/22 08:47

Commented by shiratama さん 

連投すみません。昨日にしばりょう様が告知されてましたね。でも何度でもよい

お知らせなのでおゆるしください。 

 
昨日、山谷先生の途中で長い休憩にはいったとき、渡邊哲也さんのツイッターでは「いま

ごろ領収書書いてるんじゃない？議事堂の地下で用紙を買って。相手の名前の印鑑ある

か？」などと盛り上がっておりました。 

 
礒崎陽輔議員によると、「予算委員会は、できるだけ止めないように努力しているのです

が、菅総理の余りにもずさんな答弁、逃げ回って正面から受けて立とうとしない答弁。止

めざるを得ません。国会で答弁しないのならば、国民の代表として質問する意味があいま

せん。 大の課題は、今や菅辞任です。」とのことです。  

 

2011/07/22 08:58

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
過去民主党は一円もおろそかにするな、と言っていませんでしたっけ。 

判っていたこととは言いながら、酷いもんですね。 

 
原発の炉心にぶちこみたい、ですね。（怒） 

 
ネット上の小さいアンケートでしたけど、総理にしたい人に西田議員の名前をあげている

人多かったですよ。私も乱世は西田議員のような人でなければと思います。 

 

2011/07/22 09:15Commented by かーる。 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
山谷えり子議員、さすがですね。 
関テレのアンカーと山本浩之さんも頑張ってますね。 

 
しかし、何か言われるたびに、子供がすねたように唇をとがらすアレの顔にはホントにイラ

イラします。 

 
明日の大阪のデモ行進では、アレへのイライラと怒りを爆発させてきたいと思います。 

 

2011/07/22 10:11Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
ちょっと、一服いかがですか。 
jimin_koho 自民党広報  
知事、小渕議員に群馬についての質問をお待ちしています。(@YouTube http://yout
u.be/dS1P17IfeTk?a)  

 

2011/07/22 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。 
 
>タイミングばっちりのときは、「そうだ！」と同時に小声で叫んだりします。 
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ヤジの方が臨場感がありますね(^^；。 
 
>昨日はほとんどぶっ続けでヤジってました。一緒に戦ってらっしゃるんですね。 
 
山谷議員が心配で援護射撃のつもりなのでしょう。 

 
>地デジ化にともない、もともと解約するつもりでした。 
 
是非やって下さい。自局で生中継してどこよりも内容を掴んでいるのにニュースとして報

道しない、これは確信犯ですから。 

 

2011/07/22 10:33

Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん  
 

>議事堂の地下で用紙を買って。相手の名前の印鑑あるか？」などと盛り上がっておりま

した。 

> 
 
これ、可能性ありますよね。「そうか、領収書はうかつだった」とかいって。 

 
> 大の課題は、今や菅辞任です。」とのことです。 
 
その通りです。昨日の調子で連日やられると脳に来ますから。  

 

2011/07/22 10:35

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 

>過去民主党は一円もおろそかにするな、と言っていませんでしたっけ。 
 
言ってましたよ。いい加減にしろ！ですよ(^^；。 
 
>原発の炉心にぶちこみたい、ですね。（怒） 
 
あっ、それ良いですね。 

 
>総理にしたい人に西田議員の名前をあげている人多かったですよ。私も乱世は西田議

員のような人でなければと思います。 

 
自民党にはめずらしいタイプですね。真性保守だし、期待の星です。  

 

2011/07/22 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To かーる。さん おはようございます。 
 
>山谷えり子議員、さすがですね。 
 
彼女も頑張ってくれてますね。保守系の集会には一番足を運んでくれる自民党議員なん

ですよ。 

 
>関テレのアンカーと山本浩之さんも頑張ってますね。 
 
本当、見直しましたよ(^^)。 
 
>明日の大阪のデモ行進では、アレへのイライラと怒りを爆発させてきたいと思います。 
 
おお～是非頑張って、大阪から打倒菅を実現させて下さい。  

 

2011/07/22 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>知事、小渕議員に群馬についての質問をお待ちしています。 
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情報ありがとうございます。  2011/07/22 10:55

Commented by しばりょう さん 

なんでしょう。左翼の仕業でしょうか。信じられません。 

 
【拡散急募】山谷えり子先生の事務所に非難電話が殺到の模様。みんな、応

援メールを送ってくれ。俺たちが支えないでどうする！ http://t.co/7fL3ni6 #nhk #k
okkai #seiji  

 

2011/07/22 11:23Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  
山谷えり子 議員の質問の行方が気になります。 

 
2011/07/19 22:12  
「何をやらせても、駄目だなあ。」 
（下記はyahooニュースのコメントから再掲です。） 
＞福島県全域の肉牛の出荷停止では、生ぬるい。 
福島の肉牛を出荷停止にしても、「福島産」だけでは根拠がない。 
福島県浅川町 の場合は炉心から60km圏外である。 
放射性物質は、行政区にしたがって飛散するわけではない。 

 
＞ガレキの処理すら終えられない今の内閣じゃ、 
補償どころか、全一次産業死滅も懸念される。 
復興支援政策の遅さと、対応のまずさを見ていると、 
民主党がいまや、がれき状態である。  
（引用ここまで） 

 
＞汚染牛肉問題「出荷制限が福島県だけでは狭すぎる」と専門家 

2011.07.21 07:00 
http://www.news-postseven.com/archives/20110721_26254.html 
「少なくとも福島だけでなく、東北・北陸・関東地方の広い範囲で 
検査もすべきです」（美作大学・山口教授） 
※女性セブン2011年8月4日号 

（抜粋引用終わり） 
すでに、大マスゴミは報道機関としての精彩を欠き、週刊誌等の 
内容で負けるようになった。民主党の下野とマスコミの改革は 
必然と解釈している。 

 

 

2011/07/22 11:30Commented by tourokurad さん 

＞To しばりょうさん  
＞【拡散急募】山谷えり子先生の事務所に非難電話が殺到の模様。  

 
非難電話は筋違いです。 
ぬらりひよん菅のさしがねか。どこまで汚いやつだ。 

 

 

2011/07/22 11:43Commented by tourokurad さん 

＞To yasutarohさん の御指摘の通り、 
公人には行動の制約があります。ぬらりひよんには、私人と公人の 
区別が付かないのでしょう。「拉致に関係ある団体とは、今後絶縁します。」と言わないと

ころに嘘つきの本領が出ています。 
「脱原発線源」を翌日に個人的見解と言い直しても、公人の 
発言では、訂正した事にはならない。 
本質的な嘘つきだと感じます。 

 
 

 

2011/07/22 12:11Commented by yohkan さん 

 
西田議員の野次、素晴らしいですね。的確な鋭いセリフ。マイク通してもいないのに響き

渡る声。あの野次は絶対、ぬらりひょん菅の胸にぐさぐさ刺さってますよ。 
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で、25日は西田議員ご本人の質問ですか。うふふふふ。  2011/07/22 12:12

Commented by tourokurad さん 

山谷えり子議員の質問は、テロ支援献金問題の本筋である。 
ぬらりひよん菅は、不誠実である。 
拉致被害者親族 に対する裏切りでもある。 

国民からすれば、時の総理がテロ支援を行っていたと言う、 
驚愕の事実である。これほどの大スキャンダルは今世紀始まって 
以来の事で、マスコミの沈黙と共に興味津々である。 
国権の回復は、ぬらりひよん菅では無理であろうと、感じるのは 
国民の大多数であろう。この問題の矮小化がマスコミの策略であ 
ろうが、ネットのある現在では通じない論理である。 
今では、一般人でも過去の事例を参照例示できるようになった 
のは、ネットのおかげである。また、ネット検閲をしようと、 
画策する法案は、ネットの多様性の中では、無駄であろう。 
ジャスミン革命が日本でも語られるよな御時勢は御免こうむる。 
それにつけても、震災の復旧をせずに、 
無駄を重ねる民主党政府と、首魁ぬらりひよんの醜悪な事よ。 

 

 

2011/07/22 12:35

Commented by nekodaisuki さん 

こんにちは。 

 
増元さんの悲痛な拉致被害家族の訴えを、 

あの、卑劣菅はどのような態度で聞いているかとテレビ画面を見れば、 

 
真摯に聞き入っている議員の中で、アレは書類に目を通していましたよ。 
アレの品性下劣が表れている顔など見たくもないし、 
言い訳しか言えないあの口を黙らせて、国会から追放させたい。 

 
あんなのが首相に昇りつめた日本は、 
本当にどうしようもない腐った国だったのですね。 
知らぬは国民ばかりだったとは… 

 
横田さきえさんでなくとも、吐き気がします。  

 

2011/07/22 13:05Commented by poeni さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
情報ありがとうございます。 
早速アンカー見ます！関東でも放送して欲しいな。 

 
キー局は 
①民主党と政府の言論統制に屈している？ 
②それとも左翼や変な団体の脅迫が怖いのか？ 
③または特亜の外国人の影響力？ 
④電通の圧力？ 
⑤反日左翼思想の持ち主が局内で権力を持っている？ 
・・・なんでかよくわかりませんが、まともな報道ができないようですね。 
しかも新聞もテレビもほとんどみんな同じ報道。なら一紙一局で充分。節電対策になる

し。（サンケイさんは別格です） 

 
こういう時こそ愛国心に満ちたまともな番組ばかり放送したら、大変な視聴率を稼げると

思う今日この頃。 
どっかのテレビ局で考えつかないかな。今がチャンスなんだけど。 
愛国心のあるスポンサーもつくだろうし、国民はテレビで日の丸が見たいと思ってるよ。 
地方の放送局はどうでしょう。キー局に反抗できないのかな。 
もちろん関西テレビさんは応援したいし蒲鉾も買うよー。 

 
「凛として愛」なんて放映したらその日からその地域が変わるくらい影響があるかもしれま

せん。（１７日は参加できず残念です。） 

 
あっ、昨日ＮＨＫの昼のニュースでほんの一瞬取り上げましたよ、献金問題。きっとアリバ
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イ作り。視聴者から苦情が行っているからと推察します。 

 
 

2011/07/22 13:05

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>【拡散急募】山谷えり子先生の事務所に非難電話が殺到の模様。みんな、応援メール

を送ってくれ。俺たちが支えないでどうする！ 

 
あんな素晴らしい質問したのに、許せない。皆さん、支援のメールをお願いします。 

 

2011/07/22 13:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 

>すでに、大マスゴミは報道機関としての精彩を欠き、週刊誌等の 
>内容で負けるようになった。 
 
本当ですね～。 

 
＞民主党の下野とマスコミの改革は必然と解釈している。 

 
出来れば民主党は跡形もなく無くしたい気持ちです。  

 

2011/07/22 13:08Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>本質的な嘘つきだと感じます。 
 
歴代総理の中では飛び抜けてますね。  

 

2011/07/22 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>西田議員の野次、素晴らしいですね。的確な鋭いセリフ。マイク通してもいないのに響

き渡る声。 

 
歌舞伎の掛け声以上の出来ですね。 

 
>で、25日は西田議員ご本人の質問ですか。うふふふふ。 
 
楽しみですね~(^^)。 

 

2011/07/22 13:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>それにつけても、震災の復旧をせずに、 
>無駄を重ねる民主党政府と、首魁ぬらりひよんの醜悪な事よ。 
 

悪です。  

 

2011/07/22 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To nekodaisukiさん こんにちは。 
 
>本当にどうしようもない腐った国だったのですね。 
>知らぬは国民ばかりだったとは… 
 
 
少しは覚醒してくれたでしょうかね？ 

 
>横田さきえさんでなくとも、吐き気がします。 
 
本当ですよね。 
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2011/07/22 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん こんにちは。 
 

>・・・なんでかよくわかりませんが、まともな報道ができないようですね。 
 
まともではないですね。 

 
>「凛として愛」なんて放映したらその日からその地域が変わるくらい影響があるかもしれ

ません。（１７日は参加できず残念です。） 

 
いいですね~(^^)。次の機会にまたお願いします。 
 
>あっ、昨日ＮＨＫの昼のニュースでほんの一瞬取り上げましたよ、献金問題。きっとアリ

バイ作り。視聴者から苦情が行っているからと推察します。 

 
昼間でしたか。普通みないから(^^；。夜7時9時が本命なのに？。  

 
2011/07/22 14:23

Commented by キラーＴ細胞 さん 

モー信じられない！“うそつき菅”が献金問題でも真っ赤なウソ 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110722/plt11
07221147002-n1.htm 

 
 矢張りこの男は日本人ではありませんね。何でも、こいつの母親の正体は未だ不明ださ

うですが、十中八九朝鮮人女性だと見て間違無いでせう。さうでなければ、幾ら保身の為

とは云へ、かうまで嘘を次々と吐ける訳がありません。  

 

2011/07/22 14:39

Commented by みけねこ さん 

国会中継を見ていると、アレのいい加減さや売国ぶりにストレスがたまる一方

です。 
西田さん、もう殴りたい気持ちだと思います。 

有志をつのってアレを待ち伏せし、卵かトマトをぶつけてやりたい…。 

 
アレのために食べ物を無駄にするのはもったいないから、泥だんごがいいですね(-_-;)  

 

2011/07/22 15:00Commented by すずめめだか さん 

テロ集団との分かってどう思かとの答えもはぐらかしでした。 

 
取り締まるトップが犯人グループと関係していたと国会で話してるのに 
大きく取り上げないテレビや新聞にも怒りが有りますし、こんなことしてたら信用も地に落

ち、民心は更に離れますね。 

 

 

2011/07/22 15:03Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
近ついに、新聞・ネット・テレビ映像で「アレ」の顔が出て来ると、反射的に目を逸らすよ

うになってしまいました。「アレ」の声も然りです。 
まさしく、「アレ」の存在自体が「アレルゲン」というところです。 

 
…ということで、せっかく貼り付けていただいた本日の映像も見る気が起きません。 

 
自党筆頭理事から委員会理事会要請の事前伝達がありながら、議事録にないと頓珍漢

に惚け、散々混乱させた挙句に提出拒否、これは明らかな参議院に対する侮辱行為でし

ょう。 
本来、会期末の勝負カードなのでしょうが、ことここに至れば十分すぎる問責決議案の提

出の時期です。真偽のほどは定かではないならがら、８／７代表選なんていう話もありま

すし、昨日の西岡氏の会見から見ても、参院としては議論の当事者たる資質なしとレッド

カードを突きつけるべきです。 

 
一両日の涼しさで落ち着けていたのが、「アレ」のことを考えると、また血圧が上がってし

まいます。 
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2011/07/22 16:34Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日の夕刊フジのスクープ画像をエントリーに掲載しました。  

 
2011/07/22 16:51

Commented by tourokurad さん 

ぬらりひよん 
「領収書を提出せよ」 

 
山谷えり子議員が領収書提出を求めたのに対し 、 
7月７日の参院予算委員会 で、 
菅首相は「３月１４日に弁護士から現金で返した。 
領収書は弁護士が預かっている」と答弁。  
この答弁自体が虚位である可能性もある。 
提出を拒む理由が知りたい。 

 
 

 

2011/07/22 16:58

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

>モー信じられない！“うそつき菅”が献金問題でも真っ赤なウソ 
 
情報感謝です。 

 
夕刊フジを買ってきてスキャン画像を掲載しました(^^；。 

 

2011/07/22 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。  
 
>アレのために食べ物を無駄にするのはもったいないから、泥だんごがいいですね(-_-
;) 
 
賛成です。  

 

2011/07/22 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>テロ集団との分かってどう思かとの答えもはぐらかしでした。 
 
首相は愚か、国会議員の資格も、日本人の資格もないですね。 

 
>こんなことしてたら信用も地に落ち、民心は更に離れますね。 
 
いまの日本政府の信用は世界的に地に落ちました。 

 
民間が頑張っているのが唯一の救いです。  

 

2011/07/22 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>…ということで、せっかく貼り付けていただいた本日の映像も見る気が起きません。 
 
お気持ちはよく分かります。 

 
>これは明らかな参議院に対する侮辱行為でしょう。 
 
もちろんです。懲罰の対象になると思います。 

 
>本来、会期末の勝負カードなのでしょうが、ことここに至れば十分すぎる問責決議案の

提出の時期です。 

 
出すべきです。 
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＞参院としては議論の当事者たる資質なしとレッドカードを突きつけるべきです。 

 
西岡議長が待っていますし。 

 
>一両日の涼しさで落ち着けていたのが、「アレ」のことを考えると、また血圧が上がって

しまいます。 

 
私もエントリー下記ながら血圧が上がっているのがハダで判りますよ。 

2011/07/22 17:04

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>この答弁自体が虚位である可能性もある。 
 
息を吸うようにウソをつきますからね。領収書自体がないのでは？  

 

2011/07/22 17:12

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
今日のニュースアンカー 

 
森田実氏「２つの献金問題で、菅は、議員辞職しなければならない。 
そして、国外へ追放とまでいいました。お遍路が朝鮮海道になりました。」ふるさとへ帰り

なさい。  

 

2011/07/22 17:45Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
テキストを紹介していただき、ありがとうございます。 
と言っても、私はただこちらに貼りつけただけですが^^;書き起こされた方、お疲れ様で

す。こうして会話文にしてみると、改めて西田議員の野次の内容、的確さがわかります

ね。 
yohkanさんもいつもお疲れ様です。 
ただ、「M氏」になぞらえられたお馬さんが、ちょっと気の毒なような…。 
ところで、火曜日の衆議院での土屋議員の質問では、パネルにはっきり本名が書かれて

いましたが、昨日の山谷議員の時はM氏、何かクレームがついたのでしょうか（公人でな

いからとか、そういう理由で？）。 

 
それにしても「やっぱり領収書見せないもんねー」 
とことん腐った男です、こう書くのさえ手ぬるいほどです。 
というか、見せるとよほど困るようですね。領収書不在は、後々大きな事件につながって

行くのではないでしょうか？確かリクルート事件もそうだったような、と言っても、「アレ」に

はピンとこないでしょうが。 
週明けの西田議員の追及が今から待たれます。 
しかし、やはり西田さん並みの議員がもう少し、特に衆議院にほしいですね。衆議院に

も、様々なやり方で追及できる議員さんたちはいるのですが、ああいう、いざとなったら殴

り合いも辞さないほどの、気合が入った人がいてほしいです。無論これは、今の自民党が

野党ということもありますが。 

 
それと産経の記事の片隅にある、「金王朝」これも苦笑ものです。 
独裁者というのは、まともなことはしませんね。そして恐らく、まともな終わり方もしないの

でしょう＞＜  

 

2011/07/22 17:48Commented by kasm さん 

しばりょうさん 

 
昨日レス出来なくてすみません。 
山谷議員の質疑、花うさぎさんも書いておられますが、やはり報道するところは限られて

いたようです。朝日も報道するにはしましたが、あまり問題意識の感じられない報道です

ね。  

 

2011/07/22 17:50Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 良い夕暮れ時ですね？ 明日からは、又、あつくなりそうです。 
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横田さきえさんのお気持ちよく分かります。 近民主党特に管の悪事で体調を

崩す国民が増えているとか、私も、あやつの顔を見るだけで悪寒がします。 

 
先ほど、家内が出かけていたので、私も夕刊フジを買いに出かけました。帰りに、あまり

に車が汚いので、コイン洗車に入れ座席に座ったまま夕刊フジの管の記事を読んでいま

したが、運転席側の窓が半分開いたままで、洗剤の入った水を勢い良く窓から掛けられ

右半身頭の上からズボン迄びっしょりです。管よ、許さないからな、憶えて

ろ！！！！！！ 

 

 

2011/07/22 17:56

Commented by allco さん 

サッカー女子選手達が潰され始めた。 
オリンピックへの戦いが既に開始されている。 

 
情報を垂れ流す同席の何者か解らぬ怪しい奴・・。 
大学生が事実だとしたら、大馬鹿男! 
虫唾が走る程、不快極まり無い!下劣の言葉を与え 
幼稚園から学習し直せ!人間として 低! 
 
マスゴミ筆頭に朝鮮は日本の活躍と躍進に 
妬み嫉みでいっぱいのご様子だ。 
日本代表を晒し者にして、 低不快の大学生とやらは守るのか？ 
拉致支援者カンを、税金をテロリストに献金するカンを守って 
日本代表を晒し者にして、引き回して、選手生命を絶つつもりか？ 
書き込み男を庇うのか？ 

 
 
カンテロリストを支援し、日本国を売り飛ばす癖に 
日本代表を罪人扱いで晒し者にするのか？ 
何の権利でか？資格でか？ 
可哀想でたまらない。 

 
カンより罪人扱いじゃないか! 
やってる事が支離滅裂じゃないか! 
何が代表としての資格を持てだ! 
表彰式もカットして、国旗もカットして、日本滅亡が目的のマスコミが何を言うか!「親の顔

を見てみたいよ」 
求めるだけ求めて、カンテロリスト報道隠匿に利用するだけだろう？ 
何処でも良いからとっとと出て行け! 
つくづく・・日本のマスコミはゴミだ! 
 
日本サッカー協会もいちいち反応して謝るな! 
選手を守れ! 
何がサマータイムで休みだ!選手達とお互い様で運営しろ! 
戦ってる選手を守らずに何をしてるんだ？ 

 
手の空いた自民党議員も「日本国」とは何か？ 
勉強したらどうか？ 

 
他所様の家で暴言を吐きました。 
不快でしたら削除して下さい。 

 

 

2011/07/22 18:07

Commented by しばりょう さん 

jimin_koho 自民党広報  
【参財政金融委員会】7月25日（月）自民党質疑者（予定）です。■決算剰余金

特例法案 ■13:30～15:25 西田昌司 議員（20分）、丸川珠代 議員（20
分）  参議院TV p.tl/gjOX #JNSC #jimin #seiji  

 

2011/07/22 19:05Commented by tourokurad さん 

今のマスコミには物事の判断が付かないのでしょう。 

19菅、親北反日団体への巨額献金問題：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2366754/



センセーショナルな風評を拡大するような視点での報道しかない。 
野次馬にテレビカメラを持たせているような危うさがある。 

 
国家の重要案件を秘匿し、高額な報酬を貪る姿勢には、 

餓鬼としか形容できない。菅の献金疑惑は、今世紀 大の 
疑惑に発展する可能性がある。しかも、貰う側では、 
司直の追求は必死である。遣った側では、テロ支援総理と 
喧伝され、ネットでも定着している。 

 
国会での質問も無視する姿勢では、マスコミも反日組織として 
敵対行動を取る者と認識を新たにしなければ、ならない。 
単に報道機関の怠慢ではなく、敵対行動と判別する必要があるのだ。いずれ、マスコミ改

革も焦点に上がってこようと思う。 
パージも含めた論議が沸き起こってくるだろう。 

 
 
 

 

2011/07/22 19:54

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 

>森田実氏「２つの献金問題で、菅は、議員辞職しなければならない。 
>そして、国外へ追放とまでいいました。 
 
おお～そこまで(^^；。  

 

2011/07/22 19:58

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんあは。 
 

>こうして会話文にしてみると、改めて西田議員の野次の内容、的確さがわかりますね。 
 
絶妙のタイミングですね。 

 
>領収書不在は、後々大きな事件につながって行くのではないでしょうか？ 
 
そうなって欲しいです。 

 
＞いざとなったら殴り合いも辞さないほどの、気合が入った人がいてほしいです。無論こ

れは、今の自民党が野党ということもありますが。 

 
そうなんですよ。 

 
>そして恐らく、まともな終わり方もしないのでしょう＞＜ 
 
アレもそうなると思いますよ。 

 

2011/07/22 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
> 近民主党特に管の悪事で体調を崩す国民が増えているとか、私も、あやつの顔を見

るだけで悪寒がします。 

 
本当ですね～。 

 
>管よ、許さないからな、憶えてろ！！！！！！ 
 
そうそう、全てはアレが悪いのです(^^；。  

 

2011/07/22 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 
>つくづく・・日本のマスコミはゴミだ! 
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反日マスゴミ、とも言いますから。 

 
>手の空いた自民党議員も「日本国」とは何か？ 
>勉強したらどうか？ 
 
保守系以外は、案外と答えられないですね。 

 

2011/07/22 20:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

> ■13:30～15:25 西田昌司 議員（20分）、丸川珠代 議員（20分）  参議院TV  
 
こr、楽しみですね。  

 

2011/07/22 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>単に報道機関の怠慢ではなく、敵対行動と判別する必要があるのだ。 
 
御意！ 

 
>パージも含めた論議が沸き起こってくるだろう。 
 
そうなるような予感がします。 

 

2011/07/22 20:36Commented by nokotan さん 

ツイッター情報です 

 
あの菅総理の訪朝写真、あの時の訪朝は超党派で行ってるから、確か麻生元総理含む

自民もいたはず。誰かの幼稚なプロパガンダなのか? この写真だけで菅総理は北とどう

のこうの言うとやけどします。 

 
左がわざとあの場面だけ流しておいて、言葉は失礼ですが単純な保守に騒がせ、この訪

朝の主導は当時政権与党の自民党だ、と。 後にでたものがだいたい悪役、菅総理は薄

くなる。ということかもしれないということ 

 

 

2011/07/22 20:55Commented by nokotan さん 

失礼しました。下記情報源が抜けました。 

 
 @kaminoishi ：-------------------------- 5時間前  

 

2011/07/22 20:58Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
(続き)その４『明治政府は農民から取り立てた地租を使って、紡績・製糸などの官営の模

範工場や種畜場などを造り、近代産業の移植を図りましたが、やがてこれらは民間の政

商たちに安く払い下げられました。一方農民たちは、高い地租や、地方を無視した殖産興

業政策によって苦しめられ、特に明治１０年代の松方財政の時期には、大勢の農民が土

地を失い没落しました。日本の資本主義は、農民の犠牲を土台に成長したのです。確立

した日本資本主義の中で、輸出産業の中核となって近代日本の発展を支えたのは、女性

労働者が多数を占める綿紡績業と製糸業でした。１２才未満の子供を含むこれら女性の

大部分は農家の娘たちで、彼女たちは、口減らしや家計補助のために、「女工」として出

稼ぎに出たり、「芸娼妓」として売られたりしていきました。１８９０年代になると、大工場は

遠隔地募集で「女工」を確保しようとしました。募集人たちは、小作や貧農の家を訪ねて、

前貸金を渡し、雇い主に有利な雇用契約書に判を押させて、娘たちを連れ出しました。製

糸工場や紡績工場で彼女たちを待っていたのは、低賃金と１４～１６時間にも及ぶ長時間

労働でした。非衛生な環境での長時間労働・深夜業と粗食で、病に倒れる少女たちが続

出しました。この悲惨な状態を改善するために、労働保護法を作る働きかけが農商務省

官僚や労働組合側から何度もなされましたが、紡績資本家の反対で日の目を見ず、１２

歳未満の就労禁止や女子・年少者の深夜業禁止、１２時間労働制などがようやく実現し

たのは、１９２９年になってからでした。(コラムから)「カゴノ鳥ヨリ監獄ヨリモ寄宿ズマイハ
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ナオツライ」。女工小唄の一節です。安い賃金で奴隷のように働かされた上に、夜這いを

されて妊娠してしまって、それを苦に自殺した女性も少なくなかったようですよ。女性をこ

んな風に扱う事に、男性は本当に心を痛めなかったのかしら。自分と同じ人間だと思って

いなかったのでしょうね。きっと。』皆さんは、どう論破されますか？  

2011/07/22 21:38

Commented by tourokurad さん 

かっぱトレンデイさんのコメントを紹介。 
2011年07月21日19:20  
【トップニュース！】菅首相、領収書の提出を嫌がったので、質疑中断 

2011/07/21(木) 16:20:00.36  
http://kappatrendy.blogstation.jp/archives/4055596.html 
これはもう国家レベルのトップニュースの大問題だぞ！一体何だよこの報道の小ささは？

もうどうかしてるし正気じゃあ無いよこの国のマスコミは！  

 
菅直人を筆頭に民主党ぐるみで 
北朝鮮とテロ過激派組織へ政治資金を垂れ流していました！  
こりゃ既にロッキード事件を超えたな。 
どこまででかい話になるのか。  

 
極めて重要な質問だぞこれは。 
はっきり 言って、菅が東日本大震災の復興を妨害しているのも、意図的にエネルギー供

給不安を引き起こそうとしているのも、外国企業の利益にしかならないメガソー ラー計画

を強引に推進し、しかもその電力を国民の負担で買い取らせようとしているのも、全て、菅

が国外勢力と結託して日本の国力を削ごうとしているからで ある可能性が高くなってきた

からな。  

 
この件で総理が辞任したら、マスゴミはどう報道するつもりなんだろう？辞任の背景は一

切説明せずに、総理辞任の事実関係だけ事務的に報じるなんて芸当が果たして出来る

のか？w  
（抜粋引用終わり） 

 

 

2011/07/22 21:51

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
(続き)その５『明治憲法下にあった１９４５年８月１５日までの５０年余りは、日

本の歴史上で、 も女性の地位が低下した時代でしたが、女性が敗北した時代ではあり

ませんでした。憲法発布後まもなく「日本キリスト教婦人矯風会」による廃娼運動、集会及

政社法の改正運動、国会傍聴運動が始まりました。１９１１年には平塚らいてうらによる女

性結社「青鞜社」が結成され、女流文学の発達と女性解放を目指して雑誌「青鞜」を発刊

しました。女を束縛する既成道徳に反旗を翻し、大胆に自我を主張した彼女らの活動は、

因習の中で出口を模索していた多くの女性の共感を呼びました。家族制度批判を初め母

性、貞操、堕胎、公娼などあらゆる婦人問題を議論の対象とした青鞜の活動は、婦人論

興隆の引き金になり、雑誌や新聞で恋愛論、女子職業論、婦人参政権論が論じられるよ

うになります。都市部の主婦たちも、新しい女性雑誌の読者として新知識に触れ、消費者

運動や生活改善運動などを行い初めました。子育てをしながら働く女性教師たちも産前

産後休暇を勝ち取り、女性労働者たちも、労働条件改善のために、労働組合に婦人部を

作って企業と組合男性の無理解と戦いました。また部落差別に苦しむ人たちも水平社運

動の中で「婦人水平社」を起こすなど、女性たちは政府による弾圧を受けながらも、ある

時は激しく主張し、ある時は胸の奥で熟成させながら人間としての尊厳を守り続けてきま

した。(コラムから)自分の意思で生きることを求め女性たちは、女性の権利を主張し、伝

統的なモラルを否定して、非難に負けずに自由恋愛を貫きました。大正デモクラシーのこ

うした動きを「家父長制の危機」だと感じて、政府は良妻賢母教育をいっそう強化していっ

たのね。』 
皆さんは、どう論破されますか？  

 

2011/07/22 21:55Commented by tourokurad さん 

追伸。 
花うさぎさんネットには色々な意見があります。 

 
ニュース速報☆まとめ隊【2ch】から引用。 
http://2ch-news.ldblog.jp/archives/4058939.html 
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196  
この問題を華麗にスルーを決め込んでいるＮＨＫの姿勢こそが、  
ＮＨＫと北朝鮮との密接な裏での繋がりを示唆している。  
もう、日本のマスコミの殆どが、北朝鮮・韓国・在日の支配下にある。  
武器も戦争もなく、ごく平和的に、日本は外国人の侵略を受けてしまった。 もう、日本は

日本人の国ではなくなった。  
（抜粋引用終わり） 

 
ＮＨＫに聞かせたい言葉です。 
外国勢力の支配下にない事を証明する段階に来ているのだろう。 
ネットでは、もっぱらマスコミの変節に興味を持ってきている。 
間接侵略に、情報戦の敗者になったのか、では、我々日本人は、 
被支配民族として、生きるべきか答えを問うまでも無いだろう。 
ごく平和的に、日本は外国人の侵略を受けてしまった。と言うが、 
反論するマスコミを見たいものだ。 

 

2011/07/23 00:22

Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
ご無沙汰しております。久しぶりの参加お許し願います。 

「アレ」の献金問題で大変にぎやかで喜ばしい限りですが、この問題は「アレ」と北朝鮮を

支援するグループとの関係に留まらず、民主党ひいてはかつての社会党やその流れにま

るで地下水脈のように繋がっている闇の国家転覆を謀るグループが存在し続けていたと

いうことです。国民の税金を政治助成金として受給する公党が市民団体に献金していた

ということは、本来無償の行為であるべき選挙運動その他の政治活動を市民団体に委託

して、その労務費を献金という名で支払っていたということです。これこそ党ぐるみの公職

選挙法違反ではないですか。赤い連中の理論である労働の剰余価値化です。 
産経、夕刊フジ、関西テレビ以外のマスメデイアがまともに取り上げないのは半島に毒さ

れた広告代理店と結託した携帯電話会社に「とりあげたら、広告を入れないぞ」と脅迫さ

れているからではないですか？ 
ＮＨＫは広告と関係ないと思いきや、ＮＨＫはかの広告代理店とＪＶ子会社を持っておりま

す。実は連結ベースでこれが大きな利益源だからでしょう。 
確かに「アレ」は今すぐ仕掛人かＧ１３に依頼したいくらい憎いですが、単に「アレ」を辞任

させるだけの材料にするのではなく、民主党ついでに雑魚の社民党そのものを解体させ

る国民運動に拡大すべきではないかと思料します。  

 

2011/07/23 07:19

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 

>この訪朝の主導は当時政権与党の自民党だ、と。 後にでたものがだいたい悪役、菅

総理は薄くなる。ということかもしれないということ 

 
情報感謝です。 

 
いろいろあるものですね？  

 

2011/07/23 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
つづけてご苦労様です。 

 

 

2011/07/23 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
＞辞任の背景は一切説明せずに、総理辞任の事実関係だけ事務的に報じるなんて芸当

が果たして出来るのか？w  
 
今がそうですよ。 

 
国会で厳しく追求された、けれど巨額献金の事実は各社は報道していないと(^^；。  
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2011/07/23 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>ごく平和的に、日本は外国人の侵略を受けてしまった。 もう、日本は日本人の国ではな

くなった。 

 
その瀬戸際にあるということですね。 

 
>反論するマスコミを見たいものだ。 
 
そういう反論するメディアは何社あるか、ですね？  

 
2011/07/23 07:27

Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 

>地下水脈のように繋がっている闇の国家転覆を謀るグループが存在し続けていたとい

うことです。 

 
その通り。それが表舞台に出てきたということですね。 

 
＞これこそ党ぐるみの公職選挙法違反ではないですか。 

 
御意！民団との関係が顕著な例ですね。 

 
＞民主党ついでに雑魚の社民党そのものを解体させる国民運動に拡大すべきではない

かと思料します。 

 
大賛成です。この際、日本から左翼を一掃したいです。 

 

2011/07/23 11:58

Commented by しばりょう さん 

To kasmさん  
 
>昨日レス出来なくてすみません。 

>山谷議員の質疑、花うさぎさんも書いておられますが、やはり報道するところは限られ

ていたようです。朝日も報道するにはしましたが、あまり問題意識の感じられない報道で

すね。 

 
ありがとうございます。 
報道しないですね。NHK,意地になってますね。 
皆さん、契約解約しましょう。 

 

2011/07/24 23:50Commented by deliciousicecoffee さん 

返金時の領収書を出さない菅も 低 悪の酷さですが、報道しないNHKも狂っていま

す。 
本当に信じられません。 

 

2011/07/26 00:58Commented by ＪＤＦＫ さん 

はじめまして。 
ニコ厨かつアンチ民主党のjdfkです。 
 
 ニコニコ動画で 近、ノンカット版の国会中継動画をよく見るんですが、テレビのニュー

ス報道との違いに驚かされっぱなしです。 
 拉致加害者への献金、北朝鮮との繋がりと、菅総理に関する黒い話が出るわ出るわ。 
 これって凄い大問題ですよね。 
 にも関わらず、地上派テレビでは関西テレビのアンカーなどの一部例外を除くと……。 
 本物の国会中継を見て、思い知らされました。 
 テレビのニュースって、まるでＭＡＤ動画のように都合のいい部分を繋ぎあわせて作ら

れてるんですね。 
 誰の都合に合わせているかは……まあここの皆さんならご存知でしょう。 
  
 そして、もう１つ思った事。 
 「今まで半信半疑で、時に根も葉もないデマとすら思っていたネット情報が、まさかここま

で本当だったとは……」 
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 民主党と朝鮮の繋がり。 
 民主党とマスコミの嘘。 
 偽平和団体の犯罪行為。 
 反戦平和に、地球市民や友愛思想エコロジーに自然エネルギーにと耳障りのいい言葉

を並べる人ほど朝鮮系左翼であり、被災者の敵である率が高いこと 

 
 などなど、何年も前からネットで発信され続けていた情報と、国会中継の内容で判断で

きる情報との一致の多さに驚きました。 

 
 国会内の答弁で繰り返されたはぐらかし、黙り込みなどの時間稼ぎ行為。 
 あそこまで答えたがらないというのは、完全に自民側の追及が真実であり、民主は認め

たくないからわざと結論を先延ばしにしているという事の証明ですよね。 
 認めたら菅総理が辞任させられるから。 
 でも、その執拗さが、動画を見ていた日本人に、民主が黒だと、はっきりわからせてしま

う結果になったのは、皮肉なもんですね。  

2011/07/26 01:21

Commented by ＪＤＦＫ さん 

＞今、「アレ」の疑惑を取り上げると、「震災で困っている人がいるのに、自民

党は余計なことを持ち出して審議を妨害している」という流れを 

 
 他にも、「原発事故は、原発を進めた自民のせい」「自民は原発利権のために原発停止

に反対している」が、ありますね。 

 
 民主レンホーが、「老朽化した原発整備に対する予算」「堤防作りのための予算」「自衛

隊の救援活動予算」などを仕分けした弊害が今回の災害の被害を拡大した事には、不自

然なまでに触れられないのに、自民叩きだけは加速していくテレビ報道。 
  
 悪いのは原発を作った自民ではなく、老朽化した原発の安全確保に必要な予算や堤防

などの予算を仕分けして在日朝鮮人への子供手当てに使った民主なのに。 

 
 変ですよね？ 

 
 本来、自民時代、的確に管理され、元々は危険じゃなかった原発を危険にしてしまっ

た、民主の犯罪行為が裁かれないなんて。 

 
 民主が、ここまで極端に反原発を推し進め、マスコミがそれを賞賛する流れは、昔、左

翼系市民団体が原発建設に猛反対していた流れと同じなのが気持ち悪い。 

 
 民主の学生運動出身議員の多さ……、賛同するマスコミ、ゲバ棒振り回して学生運動を

していた人たちが、今はマスコミや政府の中で、昔と同じ事を繰り返してるんですね。 
  
 今思ったんですが、もしかして政権交代って、民主党や、今問題になっている「政権交代

を実現する市民の会＝市民の党＝拉致加害者」の構成人員から考えると、北朝鮮による

日本共産主義化革命じゃないですか？ 
  
 はぁ……これが、２ちゃんで「ネトウヨ」連呼する奴の言うように、一部のキチガイ右翼の

妄想なら、どれだけよかったか……。 

 
 実際に人が死んでる以上は、いくら「ネトウヨ」連呼され、粘着されようとも、考えを曲げ

ちゃいけないですね。  

 

2011/07/26 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>本当に信じられません。 
 
NHKとの契約破棄、NHK解体。これしかないでしょう。 
 

大の売国反日放送局が有料だなんて、冗談にも程があります。  

 

2011/07/26 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To ＪＤＦＫさん はじめまして、おはようございます。 
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> これって凄い大問題ですよね。 
 

はい。マスコミは事実を伝えていません。 

 
> テレビのニュースって、まるでＭＡＤ動画のように都合のいい部分を繋ぎあわせて作ら

れてるんですね。 

 
特定アジアのための放送局に落ちぶれてますから。 

 
>などなど、何年も前からネットで発信され続けていた情報と、国会中継の内容で判断で

きる情報との一致の多さに驚きました。 

 
貴重な情報もありますが、工作員のデマ・捏造も沢山あります。それを仕分けして見極め

る目を身につける必要がありますが。 

 
>動画を見ていた日本人に、民主が黒だと、はっきりわからせてしまう結果になったの

は、皮肉なもんですね。 

 
はい。いわゆる情報弱者にどう拡散するか、これが課題ですが、悪はいずれ滅びる運命

です。 

 

2011/07/26 09:39

Commented by 花うさぎ さん 

To ＪＤＦＫさん  
 

>昔、左翼系市民団体が原発建設に猛反対していた流れと同じなのが気持ち悪い。 
 
まさに「アレ」です。 

 
>北朝鮮による日本共産主義化革命じゃないですか？ 
 
その一貫であったことは間違いないでしょう。執拗に朝鮮学校への補助金を支給しようと

してましたよね、この政権は。 

 
> 一部のキチガイ右翼の妄想なら、どれだけよかったか……。 
 
そういうレッテル貼りをして、本質から目をそらす、というのも左翼の常套手段です。  

 

26菅、親北反日団体への巨額献金問題：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2366754/


